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PROYECTO DE COMUNICACION 

La Camara de Diputados de la Provincia verfa con agrado que el Poder 
Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, disponga gestionar 
y apoyar en lo que sea menester para que, el Municipio de la ciudad de 
Rafaela concrete, en la mayor brevedad posible, la esperada obra del paso 
nivel en la intersecci6n de la vfa del FFCC NCA y calle Romitelli, perteneciente 

a los barrios Mora y San Jose de Rafaela. 

Lie. Juan Arqafiaraz 
Diputado Provincial 
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FUNDAMENTOS 

Senor presidente: 
La obra aqui mencionada reviste una enorme importancia para los vecinos del 
sector, quienes llevan afios peticionando para que se concrete. Son muchas 
las familias que a diario ven complicada su transitabilidad a causa de no 
contar con esta obra, que sin lugar a dudas mejorarfa su calidad de vida. 
Se trata de una mejora muy esperada y anhelada por las familias de los 
barrios Moray San Jose, por lo cual entendemos que el Municipio de la ciudad 
de Rafaela debe hacer los maxlmos esfuerzos posibles para concretarla. Tanta 
espera y tantos reclamos efectuados asl lo ameritan sobradamente. No es 
digno que los vecinos sigan esperando afios y por ello solicitamos a las 
autoridades provinciales que brinden todo su apoyo y acompafiamiento, ya 
sea con gestiones y con lo que sea menester, para que la Municipalidad 
prontamente lleve adelante este importantfsima obra para los rafaelinos del 

sector norte de la ciudad. 
No hay novedades con respecto al comienzo de la obra, a la fecha en la que 
comenzarfan los trabajos, ni siquiera sabre el proyecto tecnlco. 
Adernas, el Municipio debla realizar una venta de lotes para adquirir los 
recurses necesarios y poder llevar a cabo las obras de los diferentes paso a 
nivel, seg(m lo establecido por la ordenanza municipal N.0 4971. 

Recibimos de manera continua reclamos y pedidos por esta obra, es por ello 
que le solicitamos al Gobierno de la Provincia que, brinde su acompafiamiento 
a la ciudad de Rafaela en todo lo que sea necesario para que los vecinos del 
sector vean solucionados todos los problemas e inconvenientes que deben 
afrontar por no contar con este paso a nivel, y que solo ellos saben el 

significado que tendria para la vida de estas familias. 

Por todo lo dicho solicitamos a los pares acompafiamiento a la presente. 

Lie. Juan Argafiaraz 
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Diputado Provincial 

Firmas del autor o los autores del proyecto 
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